
令和４年度 岩野田まちづくり協議会 第 6 回全体会 議事録 

 

日 時 ： 令和 5 年 2 月 25 日（土） 19 時～   会 場 ： 岩野田公民館 2 階大ホール 参加者 24 名 

会長挨拶 

・今年度最後の全体会です。今年度の反省をし、次年度につながるご意見をお願いします。 

・芥見地域は、青パトの活動を 230 名以上の方々が毎日活動しておられる。岩野田も検討したい。 

・子供会育成会が「資源別回収」をやめたいとのこと。まち協（各種団体）んもお力をお借りし続けられないか。 

 前向きなご意見をいただきたい。 

・メディアコスモスで各地区まち協の取り組みをパネル展で紹介します。（2 月末から 3 月上旬） 

 岩野田のパネルも展示します。お出かけいただきたい。 

・4/9 は県会議員選挙、4/23 は市会議員選挙、投票に出向いてください。 

 

議 題 ：  

1  今年度の事業報告と会計報告について 

 ・事業報告（別紙参照） 計画された行事はほぼ実施できた。反省すべきところは多々ありました。 

 ・会計報告（中間報告） ２月２３日現在で７万円ほど残金あり、下記の支出予定で残らない。 

（次年度の収入が 6 月以降になるため当初費用として３～４万円ほど残す必要あり） 

  今後の支出予定 まち協だより 11 号 ３万円ほど､消耗品（インク、紙等）、郵送料、旅費、 

史跡・旧跡散策マップ（改訂版、城北高校協力）3 万円ほどは次年度に？ 

 

２ 岩野田まち協だより 1１号（３月１５日）の発行について 

 内容案： ・成人式、小学校土曜授業協力（１年生から 6 年生）、小学校放課後の教室について 

       ・河川清掃 2/19 鳥羽川、末洞川、他（中止になり掲載できない） 

       ・1 年の反省と次年度に向けて、事業報告 

       ・ＨＰ関係の記事（田中久さんに依頼）、川柳等表彰（神谷富さんに依頼） 

 

３ 次年度の事業計画（含、まちづくりビジョンの取組み）、予算案、役員改選等について 

 ・最初に取り組むビジョン行事「健康ウオーキング」は 4 回開催できた。 

  開催方法や参加者への㏚を検討、小学生から提案があった。（スタンプラリー方式） 

 ・次年度取り組む内容を検討   今年度並みの予算で良いか？ 

 ・令和 5 年度は役員改選、役員・委員で連絡の無い方は退会していただく（郵送で確認） 

 ・この 3 年、コロナ禍で高齢者の活動が自粛され病気等で復帰できない人が増えた。来年度三世代 

  交流会等を開催し健康を維持したい。（高齢者福祉会） 

 

４ その他 

 ・令和４年度総会の開催について 4 月 16 日 18時から 北部コミュニティセンターで実施 

 ・岐阜城北高校協力の史跡・旧跡散策マップ改訂版について 次年度に作成予定 

 ・子供会育成会より（令和 5 年度の資源別回収について、中止をしたい） 

自治会の資源別回収も高齢化で困っている。まち協が中心となり続けることができないか？ 

ここでは解決しないので、関係者で組織した検討委員会を開催したらどうか 

 ・岩崎みこし祭りについて 4/2 （雨天の場合 9 日） 9 時から 13 時頃まで  


